



PICHILEMU: CASO DE FEMICIDIO REMECE LA COMUNA

Description

Un sujeto de 22 años de edad fue detenido a las 2:30 horas de hoy lunes en Pichilemu bajo el cargo de femicidio, luego que trasladara a su pareja fallecida hasta el hospital de Pichilemu, supuestamente tras una discusión con una tercera persona que habría huído del lugar de los hechos, la Villa Los Andes.

El teniente Renzo Marino, subcomisario de Pichilemu, señaló que durante la madrugada una mujer ingresó fallecida a causa de una herida a bala al hospital de Pichilemu. Su conviviente la había trasladado al recinto. Los policías lo interrogaron, señalando el femicida que «mientras estaba en su domicilio dos motoristas merodeaban y habría tomado una escopeta, que se encontraba a nombre de su padre, saliendo al exterior junto a su conviviente, y en un forcejeo con uno de estos motoristas, activó el disparador de la escopeta hiriendo a su pareja», esto en palabras del teniente Marino.

El Fiscal de turno fue informado inmediatamente, quien instruyó que la investigación fuera por femicidio y que la Brigada de Homicidios investigara los hechos. Además, requirió a la SIP de Carabineros investigara las cámaras del sector.

La información preliminar que recibimos de Radio Entreolas esta mañana indica que los hechos sucedieron en un pasaje de la Villa Los Andes alrededor de las 1:30 horas, escuchándose una discusión y luego un disparo, que sería el que causó la muerte de la joven.

Category

1. Noticias
2. Pichilemu

Date Created

2021/11/29

Author

editor